ART. PREMIER N° CE8

ASSEMBLÉE NATIONALE

11 juillet 2013

REDONNER DES PERSPECTIVES À L'ÉCONOMIE RÉELLE ET À L'EMPLOI INDUSTRIEL - $(\mathrm{N}^{\circ}\ 1037)$

Rejeté

AMENDEMENT

N º CE8

présenté par M. Tardy

ARTICLE PREMIER

Supprimer les alinéas 49 à 52.

EXPOSÉ SOMMAIRE

Le dispositif de sanction pose plusieurs problèmes de conformité avec la Constitution, car il peut porter atteinte à plusieurs principes :

- la liberté d'entreprendre
- la légalité des délits et des peines
- la proportionnalité de la sanction encourue (jusqu'à vingt fois la valeur du SMIC par emploi supprimé).

Pour toutes ces raisons, il convient de le supprimer.